



Heute geht es nur um mich!

Offene Oasentage für Geschwisterkinder von lebensverkürzt erkrankten Kindern

- Du hast ein Geschwisterkind mit einer lebensbegrenzenden oder lebensbedrohlichen Erkrankung?
 - Du möchtest Kontakt und Austausch zu anderen Kindern in ähnlicher Lebenssituation?
 - Du bist zwischen 6 und 12 Jahren alt?
- Du möchtest einen Tag genießen, gefüllt mit Spaß, Gesprächen, kreativen Ideen und Naturerfahrungen?

Die Diagnose einer möglichen lebensbegrenzenden Erkrankung fordert das ganze Familiensystem. Rücksicht nehmen, Geduld haben, vernünftig sein oder Zurückstecken sind nur ein paar Herausforderungen, die häufig in hohem Maße von Geschwisterkindern eingefordert werden müssen. **Deswegen wollen wir Raum und Zeit für die Bedürfnisse der Geschwisterkinder aus diesen besonderen Familiensituationen schaffen.**

Der nächste Termin ist am **Samstag 25.11.2023 im Vereinshaus.**

Bei Interesse und für mehr Informationen gerne unter 09391/9088400 oder per Mail bei u.geiger@kinderhospiz-sternenzelt.de melden.

„Lieber die Tage mit Leben füllen –
als das Leben mit Tagen“